



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

PREOCUPACION. El Sindicato de la Industria Eléctrica de El Salvador, reitera su preocupación por el destino de los trabajadores, al nacionalizar las distribuidoras de energía eléctrica. También

rechazan el proyectado aumento en las tarifas por consumo de esta energía, porque ello, dicen, será otro golpe a la economía del pueblo. Esperan respuesta del Gobierno a sus planteamientos.

Baja en industria de la confección de ropa

Una considerable reducción en los niveles de producción de ropa confeccionada está produciéndose, obligando al cierre de empresas y a la cesantía de muchas personas.

Productores relacionados con dicha industria, señalan que en estos momentos hay alguna empresa que ha reducido su producción en más de un 40 por ciento y que se ha tenido que dejar cesante a un 50 por ciento del personal laborante.

La causa de lo anterior dijeron que es el nuevo arancel que entró en vigencia en enero de este año, a nivel centroamericana-

no, gravando con un 70 por ciento las materias primas.

Señalan que ese arancel prohibitivo, está dejando fuera de competencia a una cantidad de micro y pequeños empresarios, pero que el problema está afectando a todos los industriales en general, con riesgo de agravarse y causar un impacto que también afectará al público en general.

Indican los informantes que a causa de que el nuevo arancel representa un aumento de más del 200 por ciento, con rela-

—Pasa a la página 70—

Reabierto juicio de la "Masacre de Las Hojas"

El juicio contra los presuntos responsables del asesinato de 74 campesinos en Sonsonate, caso conocido como "Masacre de Las Hojas", ha sido reabierto nuevamente.

Lo anterior fue informado ayer por el fiscal gene-

ral de la República, Dr. José Francisco Guerrero, quien dijo que la Fiscalía ha solicitado dicha reapertura y cuando el Juez Primero de lo Penal de Sonsonate, donde se depura el caso, lo considere oportu-

—Pasa a la página 35—

Curso de tecnología a los visitantes médicos

Un curso de profesionalización para visitantes médicos tuvo lugar recientemente con el patrocinio de la Asociación de Industrias Químicas y Farmacéuticas de El Salvador

(INQUIFAR).

Personeros de la entidad dijeron que el curso implicaba transferencia de tecnología en cuanto al conocimiento de técnicas avan-

—Pasa a la página 21—

Viabilizar la ruta para Tegucigalpa solicitase

Usuarios del transporte terrestre entre San Salvador y Tegucigalpa, solicitan que les sea restaurado el único medio de transporte existente, que es la Ruta 401.

El problema consiste, di-

cen, en que el único transporte está trabajando con un permiso provisional, que muy pronto se vencerá; también señalan, que el empresario de dicha Ruta, con gran esfuerzo se

—Pasa a la página 46—

Combatir la corrupción propónese Cte. Cuentas

La Corte de Cuentas de la República no solamente se limitará a ver que estén bien pegados los timbres fiscales, sino que constatará los gastos que se solicitan.

Los procedimientos fiscalizadores de nuestro

país se modernizarán y existe una coincidencia entre la Corte y la Presidencia de la República, de combatir la corrupción.

Así lo expresó ayer el presidente de la Corte de Cuentas de la República

—Pasa a la página 35—

Al cerrar la edición

(Información en página 70)

Seminario internacional sobre salud y nutrición

El primer seminario internacional sobre salud y nutrición, fue inaugurado ayer por la entidad Compañeros de las Américas, en el Hotel Camino Real.

Según lo informaron la señora Adrienne Ham, representante de Louisiana y Presidente de tal entidad; el Sr. Robin L. Gómez, director de la AID para El Salvador y los licenciados: Mauricio Mónico y Helena de Gutiérrez, representantes de El Salvador, la seriedad de este seminario cobra caracteres de máxima importancia, en vista de que se tratarán temas decisivos en lo que respecta a la nutrición

y salud de todos los países centroamericanos y Panamá, Belice, República Dominicana más siete estados de la Unión Norteamericana.

Todos y cada uno de los delegados de los países y estados citados, expondrán durante varios días los problemas más urgentes a resolver en sus respectivas áreas, así como las posibles soluciones a los mismos, tomando en cuenta las necesidades que por ahora experimentan en diferentes rubros más que todo productivos.

—Pasa a la página 31—

Centro Estudios Jurídicos eligió nueva directiva

Su nueva Junta Directiva, que fungirá durante el período 1986-1987, eligió, en Asamblea General, el Centro de Estudios Jurídicos.

La elección y juramentación tuvo lugar en el Hotel Camino Real, quedando integrada de la siguiente forma: presidente, Dr. Roberto Oliva; secretario general, Dr. Mauricio Clará; tesorero, Dr. Enrique Argumedo; asuntos jurídicos, Dr. Luis Neilson Sego-

—Pasa a la página 46—

Conferencia de métodos hindúes para crear la paz

Hoy a las seis de la tarde en la Cámara de Comercio, habrá una demostración de "vuelo yogi" y conferencia sobre cómo eliminar la guerra y crear la paz.

El Instituto Maharishi de Ley natural, informa que en otros 107 países y con la misma demostración y conferencias se inaugura el Programa de Maharishi para crear la paz mundial.

En esta capital, expertos salvadoreños en la tecnología del Campo Unificado, demostrarán la técnica de "vuelo yógico" Sidhis-MT, fundada por Maharishi Mahesh Yogi.

La investigación científica, expresan, ha demostrado

—Pasa a la página 70—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

RECONOCIMIENTO. El Consejo Central de Elecciones (CCE), ofreció agasajo a los periodistas y un reconocimiento público especial a la Periodista-Reportera del Año, Malena Recinos Martínez de Campos, de LA PRENSA GRAFICA. De izquierda a derecha: Ing. Francisco Merino López, Dr. Mario Samayoa y Dr. Ramiro Arturo Méndez Azahar, del Consejo, entregan un pergamino a la homenajead.

Hoy sale Duarte a toma del poder de Balaguer

Para asistir a la toma de posesión del poder, del presidente dominicano Joaquín Balaguer, saldrá hoy del país el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte.

Se conoció ayer tarde que no habrá ninguna ceremonia especial ni oficial para despedir al Mandatario.

Tampoco se ha anunciado si se transportará en el avión presidencial o en viaje comercial, así como la hora de su partida.

La Secretaria de la Pre-

sidencia dio a conocer que acompañan al Ing. Duarte, su esposa doña Inés Durán de Duarte; el viceministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta; el Cnel. Reynaldo López Nulla y el capitán y Lic. Mauricio Chávez Cáceres.

Todos ellos integran la delegación oficial a los actos de toma de posesión del poder en la República Dominicana por el Dr. Joaquín Balaguer, a efectuarse el sábado 16 del presente mes.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

TEMPORADA. La Lic. Sonia Vallente, directora del Teatro Nacional, informa que la Temporada Coral de Invierno, es uno de los más interesantes eventos que mantendrán la actividad cultural en ese centro.

De Santa Ana Comerciante se ahogó en laguna de Cuscachapa

(Santa Ana). El comerciante Luis Antono Saget Granados, de 23 años de edad, murió ahogado en la Laguna de Cuscachapa, jurisdicción de Chalchuapa.

La tragedia ocurrió a las tres de la tarde del lunes y tres días después salió a flote el cadáver del comerciante, siendo reconocido por las autoridades judiciales de Chalchuapa para ser entregado después a sus familiares.

También se informó que en el cantón Las Flores, de jurisdicción de Chalchuapa, fue reconocido el cadáver de José Ismael Lara Cartagena, de 16 años de

—Pasa a la página 70—



A ELECCION HOY. Las señoritas Norma Ivette Leiva Castro, Patricia Guadalupe Bendek, Cony Magaña, Rosa Idalla Países, Roxana Margarita Aguirre, Sandra Leticia Mendoza y Cynthia Matamoros,

disputarán hoy en la noche, en alegre fiesta, el Reinado Juvenil 86, del Colegio Salesiano San José, de Santa Ana. Todas ellas gozan de gran simpatía entre los estudiantes y la sociedad santaneca.